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« ONTIGNOSO DEMOCRATICA», che sostiene il candidato a
sindaco Settimo Del Freo, interviene sul dibattito su Cava Fornace,
in particolare sulla questione dello «smaltimento di un milione di
metri quadri di coperture in eternit» e si chiede «come mai di un
progetto così non siano stati informati i cittadini». Per questo motivo,
l'avvocato Massimiliano Bertolla, quale cittadino e candidato a
consigliere comunale della lista di Settimo Del Freo, ritiene
necessario «promuovere una consultazione popolare per decidere le
sorti della cava». E' necessario, infatti, «organizzare una raccolta di
firme per restituire voce ai cittadini e per rimettere nelle mani dei
montignosini il futuro del territorio». Il candidato, poi, sottolinea: «Il
dibattito che si è aperto su Cava Fornace negli ultimi tempi dimostra
come le amministrazioni, i partiti e nello specifico il Pd si ricordino
di affrontare tematiche così delicate soltanto in prossimità delle
elezioni. Un tema importante come Cava Fornace che coinvolge
aspetti rilevanti quali la salute dei cittadini è diventato terra e motivo
di scontro. Quindi è bene consultare i cittadini in proposito».
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